

Tagestour nach Föhr

EIDERSTEDT Nach Föhr führt der Sommerausflug des Heimatbunds der Landschaft Eiderstedt am Sonntag, 9. Juli. Mit dem Bus geht es auf Inseltrörn durch die Dörfer. In Wrixum werden die Teilnehmer von Bürgermeisterin und Amtsvorsteherin Heidi Braun begrüßt. In Midlum wird Mittag gegessen. Natürlich wird auch im schönen Nieblum Station gemacht, wo der Friedsendom und der Friedhof, auf dem Grabsteine aus der Walfangzeit zu bewundern sind, besichtigt werden – unter Führung eines echten Föhrer Originals. Ein Bummel durch die Gemeinde mit den prächtigen Kapitänshäusern lässt den ehemaligen, aber auch

heutigen Reichtum der Insel erahnen. Zum Abschluss kann in Wyk Kaffee in Eigenregie getrunken werden. Der Bus startet um 7.30 Uhr in St. Peter-Ording vom Marktplatz und fährt dann über Tating (Haltestelle Dorfstraße), Garding (7.45 Uhr, Hafenplatz), Katharinenheerd (Bushaltestelle), Tönning (8 Uhr, Parkplatz Sky-Markt) und Ingwershörn (8.15 Uhr, Tankstelle). Weitere Info auf der Homepage des Heimatbundes www.heimatbund-eiderstedt.de. Anmeldungen bis zum 6. Juli in der Geschäftsstelle in Garding, Telefon 04862/2017945, oder bei Armin Jeß, Telefon 04864/2718849. *hn*